
REUNION DU 28/11

1. Prochaine réunion comité
Pas réu mais AG

2. Debriefs
a. Réu ACE

Voir PV : quête sociale (barème) > on est en positif pour la St-V, NTV le premier décembre.
Semaine folklo du 11 au 15 mars.
11 mars banquet gallo-romain + kicker folklo (?)

b. Interfacs
Pas interfacs

c. Débat CdS-CP
Célia : c’était chouette et très différent. Y’avait pas grand monde genre 10 pers. Dommage
qu’il y ai personne.
Jeanne : ALors y’avait personne du comité donc nul. Iels ont kiffé organiser cela, les débats
étaient prenant y’a pas eu le temps de faire les 4 débats. Nul que comme d’hab quand ce
n’est pas un évent bibitif bah y’a personne qui se chauffe quoi.
Célia : de base c’était différent groupe mais l’a y’avait pas assez de gens. Mais là un grand
groupe c’était hyper spontané donc trop cool.

d. Pré-TD Bar aka enfer comité

Maxou : 4h du mat au gaugin c’était chouette. DOmmage qu’il y avait que des vieulleux.
Thibs: il y avait plein de gens vu l’orga
Léo : Lucas ?
Lucas: c’était bien

3. Brief
a. Interfacs

Frank : Foot donc venez, on a déjà des gens mais si vous êtes fort.e.s venez !
> chauffer les bleuxes

b. Workshop
ya pas

c. Soirée Pré-Ski
Bessian : Ce jeudi donc venez : vin chaud/ chocognol/ concours bref venez

4. GT
a. Ecologie

Luka : Demain à 12H pour la cellule com. VENEZ 1h30 max

b. Protocole
No nouvelle

c. Sauver le Cercle



Charles : La semaine dernière c’était top (12/13h) : mettre de perm nettoyage comité et va
voir le pv en fait.
> faire fin du Q1 pour commencer au Q2 donc à faire voter en AG.

Ce soir 18h forum I, GT communication réseaux etc.

d. Statuts
thibs : Nikita et Jeanne ont bcp avancé sur les statuts (surtout nikita merci), c’est finalisé on
en parle demain. Ca ne va pas être proposé en mi-mandat pcq on va faire plusieurs
relecture par différentes personnes (inclusivité, orthographe) puis dernière relecture par
QUID pour vérifier le caractère législatif. Début du Q2 on espère faire une AGE pour les
voter (en mode réu comité).

e. Marché de Noël
Avec le CECS et la Liégeoise. 18h30 PUB ou 19h sur place

5. Location 6/12

Thibs : veut faire son td Saint-Nicolas avec le CELB pcq y’a sa meuf. Au celb y’a un

prez incr, vp cool, CELINE INCROYABLE

6. Jobday Phd
Thibs : Jobday = bcp de sous. Autre proposition d’évent à créer : 2e jobday pour les
doctorant.e.s. Thibs s’est qst de pq on n’a pas autant de sous que CP et CS sur nos sous de
jobdays. Iels ont bcp plus d’entreprises pcq bah on les veut plus
CP ont 70 entreprises et sur 2j, nous 54 sur 1 jour.

Jobday QUE à destination de Phd, ça se fait à Leuven. Faire un truc plus petit sans
entreprise de montage, petit traiteur de 10€, pas en coordination avec la WK. Prends pas
bcp de temps si les gens ont déjà des XP en jobday, bcp moins de perms. Ça se ferait en
soirée. Le Défi c’est contacter les PhD ! Il faudrait voir avec la fac pour envoyer des mails
aux PhD. Et il faut trouver des entreprises intéressées, demander l’aide de la fac.
Avantage : pas bcp d’orga et bcp de sous.

Qui s’occupe de ça ? Grande qst, moi et d’autres gens chauds genre Léo & Lucas.
L’idée vous chauffe ? Récolte d’avis, on met des stops on arrête sinon on contacte la fac si
ça les chauffe ou pas.

Charles : estce que c’est absolue que les étudiant.e.s du CP CS sont plus voulu que nous
ou juste on cherche pas assez ?
Thibs : Leur jobday au CS c’est vraiment un job, ce sont des études de réseaux et de
contacts. Nous on a pas besoin de nous
Charles : pharma jobday ?
Thibs : oui ils ont le projet
Gil : y’a peu d'entreprises pharmaceutiques qui viennent au jobday. On arrive à nos limites
sur certains point.
Thibs: il faudrait un listing de RH contactable et là on fait bam : plein d’entreprises. C’est
super compliqué de contacter les entreprises.



Gil : là on compile les contacts mais iels changent tous les ans limites. C’est chaud pcq ce
sont leur numéro personnel. Donc partager ces info c’est chaud.
Bessian : contacts comment?
Thibs: appel, insta, fb, linkedin
Léo : y’a le form des entreprises des proches ?
Thibs: mais ça ne fonctionne pas. Il faudrait qu’on chope les vieulleux en soirée
vieilles-bêtes.

Yanis : créer à ce mandat ? charge de travail
Léo : qui est libre veut le faire, il ne faut pas être 20 pour le faire.
Thibs: charge en plus mais ça peut être bien.
Léo : le truc c’est on fait quoi pour les autres années ? Avenir de l’event en fonction de si ça
fonctionne ou pas.
Gil : après le jobday on n’a plus rien à faire presque donc une partie pourrait se greffer
dessus.

Thibs : on lance cela ? Let’s goo. On s'investit au barème qu’on veut.

7. Point Cellule : Sponsors
Voir pwp
Charles et Alexy : Amélioration ?
Nous former, pcq bah on ne connait rien c’est tout nouveau.
On veut les cocas.
Il nous faut des gens dans la team pcq j’ai un peu peur qu’il n’y ai personne l’année pro.
Vademecum incoming.
On fait des dossiers de présentations, on envoie des mails etc.
Maxou : pas moyen de s’inspirer de Solvay ?
Charles : la façon dont il travaille oui mais c’est chaud pcq nous on est les premiers deleg +
on n’est pas solvay donc on ne va pas prendre tous leurs sponsors fin on pourrait.

8. ROI Nettoyage
ZAKY ABSENT.
Perm comité nettoyage, c’est déjà dans le ROI 2h de perm par personne par quadri. Article
2.2

9. Bilans
AG MI MANDAT 13 décembre c’est OBLIGATOIRE. Le but c’est faire un état du cercle, voir
ce qu’il y a a améliorer, ce qui va bien. Faire tous les bilans. C’est aussi le moment pour faire
voter des trucs ! Et tout le monde peut proposer qqch, statuts, chartes etc.

>> si vous voulez rajouter des points à la convocation il faut dire 2 JOURS à l’avance donc
le 10 DECEMBRE. Et il faut 1/20 de signatures de membres du cercle pour le mettre (donc
juste tapez vos blazes dans le mails)

Présidence d’AG : des personnes qui ne sont plus dans le comité. Elle s’assure du bon
fonctionnement de l’AG. On a trouvé qql pour remplacer notre ancienne prez qui à
démissionné. Florian Bellot est notre new prez d’AG donc on doit l’élire en AGE (avant AGO)
on doit voter pour pouvoir faire notre AG.



On a besoin de reviseurs.euses au compte ! Pcq on a un conflit car Maxou est membre du
cercle. On a trouvé deux nouvelles personnes : Jolan et Fayen + Marie qui était là.

Pour le 5 décembre il faut remplir les Bilans Moraux !!! Explication de comment ça
fonctionne. A faire aux personnes avec qui on a interagit pdt notre mandat càd de notre
team + celleux avec qui ont a taff. PAs besoin de paragraphe xxl : ressenti sur les teams et
les personnes. Pas de lynchage publique mais pas de gg super bien non plus faut être
constructif. Si y’a des choses qui ne se passent pas bien go aller voir la personne en qst pas
besoin de nettoyer son linge sur la place publique.

+ faire une auto-évaluation c’est HYPER important
>>> ce qui a bien été, qui n’a pas été, améliorations.
Faire cela consciencieusement.

Remplir le formulaire d’amélioration du cercle ! C’est anonyme donc pas de lynchage!
Répondez c’est cool pour pouvoir s’améliorer et que tout le monde puisse se sentir bieng.

10. Divers
PHOTOS NOEL, il faut s'inscrire dans le form. Après la réu y’a perm photo!
C’est ultra important hihi

Kusjes les nullos


